

miércoles 26 de agosto de 2020

VISITA A LA EMPRESA QUE HA DONADO EL ARCO DE DESINFECCIÓN DE LA ESCUELA DE VERANO



Los recientes trabajos de desinfección en la Escuela de Verano han promovido la visita a la empresa INTEGRA Facility Services, que ha colaborado con el Ayuntamiento de Bormujos en las labores para llevar a cabo este espacio y su prevención contra el COVID-19. El alcalde de Bormujos, Francisco Molina, junto a la responsable del Área de Habitat Urbano, Mari Carmen Garfia , aceptaron la invitación de esta compañía para conocer de cerca los distintos servicios que prestan.

INTEGRA ha donado parcialmente el coste del "Arco de Desinfección" que la Delegación de Educación adquirió para el Campus de

Conciliación de Verano, así como todo el Agua Ionizada necesaria para el buen funcionamiento del mismo.

En este sentido, se ha podido conocer de primera mano los productos que fabrica esta empresa en cuanto a desinfección contra el COVID19, ya que está especializada en el mantenimiento integral de edificios e instalaciones, en desinfección microbiológica y garantía de higiene controlada. El agua ionizada (ácido hipocloroso) es totalmente inocua y está aprobada por la Agencia Europea de Sustancias y Mezclas Químicas (ECHA) European Chemicals Agency - ECHA como biocida desinfectante para la higiene humana.

Los responsables municipales trasladaron personalmente su agradecimiento al gerente de Integra, Javier Sánchez, por su colaboración en estas labores en las actuales circunstancias de seguridad e higiene máxima